

# *L'Argentine paiera la prochaine échéance de sa dette auprès du FMI sans utiliser de dollars.*

---



La Havane, 30 juin, (RHC)- Le gouvernement argentin a décidé de payer la prochaine échéance de sa dette envers le FMI sans utiliser ses réserves de dollars, a déclaré la porte-parole de la présidence, Gabriela Cerruti, lors d'une conférence de presse.

L'engagement est de 2,7 milliards en monnaie américaine, mais le montant sera payé, pour la première fois, "en partie avec des droits de tirage spéciaux (DTS) et en partie avec des yuans librement disponibles", a précisé Gabriela Cerruti.

Avec ce mécanisme, le ministre argentin de l'Économie, Sergio Massa, cherche à respecter l'accord sans compromettre le manque de dollars de la Banque centrale (BCRA), estimé à environ 2,5 milliards de billets nord-américains, assure le journal Página 12.

Les droits de tirage spéciaux (DTS) sont un actif de réserve international utilisé par le FMI. Leur valeur est basée sur un panier de cinq monnaies : le dollar nord-américain, l'euro, le yuan chinois, le yen japonais et la livre sterling.

Les yuans dont dispose l'Argentine sont utilisés sur la base d'une extension récente du swap de change avec la Chine pour les échanges bilatéraux.

Le ministère a expliqué que le FMI peut échanger ces yuans contre des DTS.

Source : Russia Today

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/327017-largentine-paiera-la-prochaine-echeance-de-sa-dette-aupres-du-fmi-sans-utiliser-de-dollars>



**Radio Habana Cuba**